
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

Interrogazione illuminazione pubblica - via delle Americhe

Premesso che

dal mese di giugno 2024 l’illuminazione in via delle Americhe risulta non funzionante con i
conseguenti disagi per residenti e per coloro che transitano nella zona

Considerato che

senza illuminazione la zona non risulta sicura e curata

si interroga l'Amministrazione comunale

per sapere se ci sia la volontà di ripristinare l'illuminazione e quando si prevede di
intervenire in modo da alleviare i disagi di cittadini e cittadine.

si richiede risposta orale e scritta
per il gruppo del Partito Democratico
Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga
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